Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –

Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

El alma, si no fuese por la oración, el diablo pasa a tomar cuenta

05/11/2014

¿Jesús querido, tú que diste la Vida por nosotros, como debemos siempre agradecer, si poca cosa hicimos?

Un buen hijo, que sabe honrar a su padre, jamás caerá en la trampa. Los que más viene sufriendo son esos que no preocupan más con la oración, pensando que todo lo que ya viene haciendo está lo correcto. Un cuerpo sin alimentación no puede sobrevivir por mucho tiempo, y el alma, si no fuere por la oración, el diablo pasa a tomar cuenta, por ver un corazón que da espacio para él, y él, a los pocos va entrando, a través de los celos y la envidia. Él no quiere saber de paz, porque su lugar ya dice todo: un verdadero infierno, y es para halla que van todas esta persona ya no se preocupan más con la oración, donde debería ser lo contrario. Sin la oración el alma va enflaqueciendo, al punto de llegar a tener ambición de todo, no puede ver a un hermano tener esta gracia que viene recibiendo de Mí. Por eso, Mi hijo Pedro II, fue que Me entregue en la Cruz para vencer a la muerte, donde Mis brazos fueron abiertos para que todos pudiese entender mejor allí, Yo estaba esperando un abrazo de todos aquellos que viniese a Me agradecer por el sufrimiento que pasé por el dolor. Todo por causa de los que por Mí hicieron, y aún viene haciendo, que son ustedes, Mis hijos, que por amor a Mí y Mi Santa Madre y José, viene haciendo de todo para ayudarme. Siendo que la mesa es grande, más que son pocos para ayudar a recoger las buenas semillas, y esas semillas, si no fuere recogida a tiempo, se puede perder. Porque le mayor enemigo de toda la naturaleza viene plantando su veneno mortal, para ver la mayor parte loca, que son esos que viven jugando con las drogas. Y sus cómplices hacen cuestión que sea difundido rápidamente, cueste lo que cuestes.

Hijos Míos, no se deje engañar por nada en este mundo. Por lo que viene haciendo por Mí en término de evangelización, sólo puedo confiar en ustedes, que viene siguiendo este Mi único enviado: Pedro II, que este, por Mí viene haciendo de todo para no Me ver más sufriendo.

Jesús de Nazaret y Pedro II